## 17/01/2016

## Bouchons d'amour : des lycéens au grand cœur

Mardi 12 janvier, le lyrée des métiers Emile-Baudot a accueilli Frédéric Dumong, responsable départemental pour la Marne de l'association Les Bouchons d'amour.



Objectif: 1 000 litres de bouchons récoltés pour ce groupe de lycéens.

Bénévole depuis onze ans, ce "Bigarchon", comme sont surnommés les collecteurs de bouchons, donne sans compter afin de récolter des fonds grâce à leur revente. Par ces actions, chaque année, des fauteuils roulants, du matériel handisport, la formation de chiens d'assistance et autres aides aux persources en situation de handicap sont financées par l'association. Dans le cadre du projet Ecoécole. Gaëlle Daire a organisé une rencontre entre Frédéric Dumong et les élèves de CAP Assistant technique en milieu familial et collectif; des élèves éco-ambassadeurs sur le thème de la "Solidarité". A l'issue de cette rencontre, les lycéens

se sont fixés pour objectif de récupérer au moins dix sacs de 100 l de bouchons alimentaires, ménagers, cosmétiques et produits d'hygiène d'ici le mois de juin.

Une sensibilisation des autres classes est en cours, notamment les CAP Agent de sécurité, autres acteurs de ce projet. Les conteneurs de récupération, ont été installés en divers lieux de l'établissement (CDI, bureau de vie lycéenne, salle des professeurs) afin de permettre à tous une participation active. Le lycée, qui sera ouvert au public le 27 février, pour sa bourse aux livres annuelle, proposera un dispositif de collecte aux visiteurs ce jour-là.